
 
 
 

 
Serviteurs de l’unité 

 
 

« De l’image du pasteur et de celle du pêcheur émarge de manière 
très explicite l’appel à l’unité.  "J’ai encore d’autres brebis qui ne sont  
pas de cette bergerie ; celles-là aussi, il faut que je les conduise. 
Elles écouteront ma voix : et il y aura un seul troupeau et un seul 
pasteur "  (JN10, 16), dit Jésus à la fin du discours du bon pasteur. 
Le récit des 153 gros poissons se conclut avec la constatation joyeuse : 
 "Et, malgré cette quantité, le filet n’était pas déchiré" (JN21, 11). 
 
Hélas, Seigneur bien-aimé, aujourd’hui le filet s’est déchiré, 
aurions-nous envie de dire avec tristesse ! 
Mais non, nous ne devons pas être tristes ! 
Réjouissons-nous de ta promesse, qui ne déçoit pas, 
et faisons tout ce qui est possible 
pour parcourir la route vers l’unité que tu as promise. 
Faisons mémoire d’elle comme des mendiants. 
dans notre prière au Seigneur : oui Seigneur, 
souviens-toi de ce que tu as promis. 
Fais que nous ne soyons qu’un seul Pasteur 
et qu’un seul troupeau ! Ne permets pas que ton filet se déchire 
et aide-nous à être serviteurs de l’unité ! » 
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